



Muere el empresario mexicano Carlos Bremer a los 63 años

El presidente de Value Grupo Financiero fue hospitalizado el martes tras un preinfarto. Bremer alcanzó gran notoriedad como juez del programa Shark Tank y promotor deportivo



Tras conocer la noticia de su deceso, la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (Concamin) expresó sus condolencias. La empresaria y legisladora Patricia Armendáriz escribió en sus redes sociales: “Acabo de perder un hermano verdadero. México perdió a un benefactor imparable de los jóvenes deportistas”. El dueño de Tv Azteca y Banco Azteca, [Ricardo Salinas Pliego](#), también externó la tristeza por su fallecimiento: “Carlos Bremer era mi querido amigo, fue una gran persona y siempre tuvo atenciones conmigo y toda mi familia”, redactó en su cuenta de X.

Entre las figuras políticas, la candidata presidencial por Morena, [Claudia Sheinbaum](#), calificó a Bremer como un “hombre visionario” y de “grandes sentimientos”. El gobernador de Nuevo León, Samuel García, también se ha unido a las condolencias: “Carlos Bremer fue un gran hombre, un orgulloso neoleonés, un trabajador incansable, uno de los más destacados impulsores de Nuevo León y un altruista de corazón. Fue un ser humano excepcional y no lo vamos a olvidar”, dijo.